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幹　事　堀 尾 明 史来訪者紹介
（社）北名古屋青年会議所
理事長　六浦基春様
創立５周年実行委員長　加藤健一様

司　　会　　会場委員長　宇 田 幸 生

2019年８月21日　第１６８５回　例　会
名鉄グランドホテル

会員増強・新クラブ結成
推進月間

日も風も星も

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　西 村 利 夫会 長 挨 拶
皆さん、こんばんわ。
実は８月18日から今日までミャン

マーへ行ってきました。
今朝、午前６時50分頃に成田に

到着しました。ミャンマーのＲＣ「ヤ
ンゴン中央ＲＣ」の会長始め役員の方 と々お会いし
てきました。どうしてお会いしたかと言うと「グロー
バル補助金」の件です。ＲＣ役員の方 と々の話の流
れは私の方から提案させて頂く形を取りました。
普通であれば向こうのＲＣ役員さんが場所を決め
ます。「学校」とか「井戸水」「いろいろな施設」な
どを造る事です。

ですが私が言ったのは今からミャンマーの大臣
たちとお会いしてきます。実際に４人の大臣と会っ
てロータリーについて話を始めましたが「ロータ
リーってなんですか?」でした。私がロータリーにつ

いて説明すると「なるほど!」という感じです。実は
５月に行った時に補助金の事を言いましたらＲＣ
ではなく政府に寄付してください。だったのですが
それは出来ません。と伝えました。（笑）

実際、どんな物が必要なのか？ヤンゴンＲＣ会
長との中でそれについては私たちの方で決めさせ
て頂きたいと伝えました。なぜなら私は名誉領事
でありミャンマーの大臣たちとの話もあるし私の立
場もあるのでと伝えました。それについては理解し
ていますので西村会長にお任せ致します。との事
でした。そして、グローバル補助金を使って施設を
提供しますが、それを管理する事が出来ますか？と
の問いに、ちゃんと管理します。との事でした。そ
れを受けまして地区のグローバル補助金担当に連
絡し出来そうなのでこの事業を進めようと思いま
す。ミャンマーの各大臣は先般ミャンマーに水害が

会　長　西 村 利 夫点 鐘

次回のお知らせ（９月４日）
篠田廣ガバナー補佐訪問

会長・幹事懇談会
クラブ協議会（13:40 ～）

今月のお祝い
会場／名鉄グランドホテル
担当／会長・幹事

（1687回）

本日のお知らせ（８月28日）
第３回定例理事会（11:30 ～）

卓話「女性会員の増強と接し方」
地区会員増強副委員長 石井弘子様

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会員増強委員会

（1686回）
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その他の写真はＨＰに掲載しています

西村君　８月18日から今日までミャンマーへ行っ
てきました。今朝午前６時50分頃、成田へ着き
ました。ミャンマーのＲＣヤンゴン中央ＲＣの会
長始め役員の方 と々グローバル補助金の件で話
をしてきました。

堀尾君　池山クラブ奉仕委員会、ＡＢブロック会
議よろしくお願いします。ＪＣのみなさんようこ
そ。　

安田君　例会欠席のお詫び。　
平野君　大腸ポリープを切除しました。悪性では

ありません。今村先生ありがとうございました。
檜吉君　業務多忙。
竹本君　欠席のおわび。
小久保君　前回の例会、名古屋出張で思い違いで

〇クラブ奉仕委員会　池山委員長
　ＡＢブロック会議　司会

〇（社）北名古屋青年会議所
　理事長　六浦基春様
　創立５周年実行委員長　加藤健一様

委員長　田 島 　 雄ニコボックス

委員会報告

その他

《 第1685回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

８名
25,000円

323,000円

委員長　鬼 頭 光 広出 席 報 告
第1685回
会員数：32名 出席数：27名　出席率：93.1％
前々回修正出席率　89.3％
メーキャップ　鈴木君

幹　事　堀 尾 明 史幹 事 報 告
１．ＲＬＩ会長エレクト研修パートⅠのお知らせ。
　　日　時：９月29日（日） 9：30-17：00
　　場　所：星城大学 名古屋丸の内キャンパス
　　出席者：松尾会長エレクト
２．入会予定者の上田麗子様より会社の都合で入

会次期を延期させて頂きたいとの連絡があり
ました。

３．第７回ＷＦＦ　クラブ活動ＰＲパネル展示に
ついての案内

　　知的障がい者交流の大道芸、マジックショー
の実施の写真を展示予定です。

４．次週例会場はＣＢＣ自動車学校です。
　　11時30分より理事会を行います。

理事長
六浦基春様

創立5周年記念例会
のご案内

創立5周年実行委員長
加藤健一様

創立5周年記念例会
　詳細説明

発生し何万人の方々が避難生活に追い込まれたの
ですが、その中に「学校」「郵便局」「水道を10～
20本」との意見がありましたが決定するのは私共
ＲＣですよ。と伝えました。皆様のご意見を頂きな
がら進めたいと思います。第一歩は歩き出したと思
いますので今後ともご協力をお願いします。また皆
さんでミャンマーの地まで行って頂くことになろう
かと思いますのでお楽しみにして下さい。
あと、本日の情報として
①中国の世界進出とアメリカの関係について
②日本政府の10月からの増税がおこす経済効果に
ついて

以上、ありがとうございました。

名鉄グランドホテルに行き、欠席になりました。
以後気をつけます。

田島君　北名古屋ＪＣ六浦理事長、加藤周年実行
委員長ようこそ。また、息子が所属する少年野球
チーム北名古屋ドリームスが全国大会初戦、二
回戦を突破。今日神宮球場で三回戦を行い惜し
くも０対１で敗れました。ベスト16でした。
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各委員会の会議風景

各、座長の発表


